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          Цель данной работы состояла в расчёте и проектировании многовального центробежного компрессора с поликлиновыми ременными мультипликаторами. Вся работа состояла из газодинамического расчёта параметров компрессора и поликлиновой передачи. В процессе газодинамического расчета были найдены параметры всех ступеней компрессора, а также получены его основные геометрические величины для проектирования. А при расчёте поликлиновой передачи были получены необходимые характеристики шкивов и поликлиновых ремней для их дальнейшего подбора из уже существующих. Задачи, которые решались в ходе данной работы: 1. Проведение газодинамического расчета для определения геометрии многовального центробежного компрессора; 2. Проведение расчёта поликлиновой передачи; 3. Анализ полученных результатов и перерасчёт дополнительных вариантов; 4. Подбор необходимых элетродвигателей, шкивов и поликлинновых ремней для каждого расчитанного варианта. В результате были найдены геометрические данные для трёх вариантов многовального центробежного компрессора, подобраны электродвигатели для каждой ступени, получены характеристики шкивов и ремней для поликлиновой передачи.
        

        
          The purpose of this work was to calculate and design a multi-shaft centrifugal compressor with polyclinic belt multipliers. The whole work consisted of a gas-dynamic calculation of the compressor parameters and a polyclinic transmission. In the process of gas-dynamic calculation, the parameters of all stages of the compressor were found, as well as its basic geometric values for design were obtained. And when calculating the polyclinic transmission, the necessary characteristics of pulleys and polyclinic belts were obtained for their further selection from existing ones. Tasks that were solved in the course of this work: 1. Conducting a gas dynamic calculation to determine the geometry of a multi-shaft centrifugal compressor; 2. Calculation of the polyclinic transmission; 3. Analysis of the results obtained and recalculation of additional options; 4. Selection of the necessary electric motors, pulleys and polyclinic belts for each calculated option. As a result, geometric data were found for three variants of a multi-shaft centrifugal compressor, electric motors were selected for each stage, and characteristics of pulleys and belts for a polyclinic transmission were obtained.
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